



22 de Agosto de 2018
DC/74/2018

SE SUMA CEDHNL A LA PROMOCIÓN DEL PROYECTO “MÉXICO, DE NORTE A SUR”

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León se sumó a la promoción del proyecto “*México, De Norte A Sur*”, del ultramaratonista Daniel Almanza, quien recorrerá 1,970 kilómetros con las personas que desean acompañarlo en esta carrera, que tiene como principal fin recaudar fondos que serán destinados directamente a la lucha contra el hambre en México, a través de Bancos de Alimentos.

Durante la rueda de prensa que se organizó para dar a conocer dicho proyecto, la presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, señaló que la iniciativa que se impulsa es muy importante, ya que el acceso a los alimentos es un derecho humano, y esta carrera permitirá concientizar a las personas a no desperdiciar los alimentos y a apoyar a quienes no lo tienen.

Por su parte, Daniel Almanza agradeció a todas las instituciones, empresas y personas que se han sumado a este movimiento, que consiste en recorrer cerca de 2 mil kilómetros en 35 etapas, para entregar un mensaje de combate contra el hambre.

“Es una oportunidad para comunicar el marco legal de Hambre Cero, Nuevo León, se busca replicar en más Estados, para influenciar la política alimentaria, exhortando a los Congresos a implementar leyes que ayuden a combatir el hambre”, expresó.



Detalló que otros de los objetivos de este proyecto es impulsar el turismo de los 5 Estados a recorrer, Tamaulipas, Nuevo León, San Luis Potosí, Zacatecas y Jalisco, pasando por algunos de sus pueblos mágicos y promoviendo la activación social, invitando a la comunidad a dejar el sedentarismo y a participar en la carrera.

Las personas interesadas en participar en esta carrera o conocer más de este proyecto pueden consultar la página: <http://danielalmanza.com.mx/>.